

Carta de fin de año de la directora de su biblioteca

Querida comunidad de Sun Prairie,

Al reflexionar sobre 2024, es claro que ha sido un año de progreso y transformación notables para la Biblioteca Pública de Sun Prairie (Sun Prairie Public Library – SPPL, por sus siglas en inglés). Desde que realizamos la ceremonia de inicio de las obras de construcción el 11 de junio, la expansión de la biblioteca ha tomado forma evidente. La nueva adición y el atrio están completamente cerrados ahora, lo que permite que los trabajos de expansión continúen durante los meses de invierno. Apreciamos de corazón la comprensión de ustedes han mostrado, ya que hemos ajustado nuestras horas para acomodar las necesarias, aunque también a veces incómodas, actividades de la construcción.

A pesar de la intensidad de la construcción, nuestro dedicado personal de SPPL ha continuado proporcionando los servicios esenciales de los que dependen ustedes. Desde la creación de cuentas para la tarjeta de la biblioteca hasta el manejo préstamos y recogida de materiales, las reservas de salones, los libros en reserva, el desarrollo de colecciones, el apoyo en cuanto a las fuentes de referencia y la tecnología, los consejos a lectoras y lectores, la extensión comunitaria, así como la planeación y la presentación de programas, nuestro compromiso con ustedes continúa siendo inalterable.

Este año nuestro programa de lectura de verano tuvo un gran éxito, con la participación de 3,646 niños, adolescentes y adultos. En el otoño, 110 adultos participaron en nuestro Programa de lectura de otoño. Sun Prairie verdaderamente le da un gran valor a la lectura y nos sentimos orgullosos de apoyar la alfabetización como un derecho civil y como una clave determinante de la salud y el bienestar en general. Nuestra biblioteca alberga múltiples clubes de lectura y horas de cuentacuentos cada mes, ofrece una creciente colección de kits para clubes de lectura y el acceso a más de 380,000 libros físicos y digitales, así como audiolibros. Estamos dedicados a la promoción de una cultura de lectura, el alfabetización y aprendizaje durante toda la vida, para asegurarnos de que todos tienen la oportunidad de crecer y mejorar.

Nuestros esfuerzos de educación y conexión comunitaria han incrementado los servicios de la biblioteca más allá de nuestros muros, con las visitas de nuestro Autobús de los Sueños (*Dream Bus*) y las visitas mensuales a *Headstart* y a los departamentos de personas mayores. Nos enorgullece estar asociados con numerosas organizaciones comunitarias, incluido el Distrito Escolar del Area de Sun Prairie, *Sunshine Place*, las Escuelas Comunitarias, los conectores de barrio, y los otros departamentos de la ciudad de Sun Prairie. Este año merece destacarse especialmente nuestra asociación con el *Healing Hearts Family Counseling Center*, que les lleva alegría a los usuarios con las visitas de Patton, el perro de terapia.

En 2024 también establecimos un fuerte compromiso con la sostenibilidad. Recibimos el reconocimiento como Defensores del Clima del condado de Dane y conseguimos tres estrellas en la categoría de diseño de la construcción, por el diseño totalmente eléctrico de las instalaciones. Nos unimos a la Iniciativa de Bibliotecas Sostenibles y trabajamos de cerca con el Coordinador de Sostenibilidad de la Ciudad sobre programación educativa y prácticas sostenibles.

Nuestro éxito es impulsado por el increíble apoyo de los Amigos de la Biblioteca Pública de Sun Prairie y de la Fundación de la Biblioteca Pública de Sun Prairie. Además de recaudar 3.5 millones de dólares para la campaña de capital, el financiamiento de la Fundación posibilitó una

amplia gama de programas y servicios, incluyendo *Dungeons and Dragons* (Dragones y mazmorras) para adolescentes, Talleres Invernales de Artesanías para jóvenes y familias, visitas adicionales del Dream Bus, transmisión por internet de video digital por Kanopy, apoyo publicitario para el arranque del Programa de Verano de la Biblioteca Juvenil, Clases para el aprendizaje de los idiomas español e inglés, *Urban SUN*: el Club de Libros Black Voices, visitas de autores y talleres con artistas. El financiamiento los Amigos de la Biblioteca apoyó la serie de cantantes y autores musicales y otros eventos de música en vivo, el lanzamiento de la biblioteca juvenil de verano, *Zoozort*, el Baile de Navidad (*Yule*) en diciembre, bolsas especiales para kits del club de libros, y kits de memoria para apoyar a usuarios con pérdida de memoria y a sus cuidadores. Nos emocionó especialmente nuestro primer Maratón de Rompecabezas (*Puzzle-a-thon*), patrocinado por los Amigos y la Fundación, que ha llevado a la creación de un Club de Rompecabezas mensual y multigeneracional.

Mirando hacia adelante a 2025, la construcción va a continuar y anticipamos algunas disminuciones temporales en cuanto a niveles de programación y servicio. Sin embargo, estamos entusiasmados por los nuevos espacios y oportunidades que surgirán de esta transformación. Apreciamos su paciencia y esperamos publicar un calendario completo de eventos, una vez que la expansión y la renovación hayan concluido en 2026.

Durante toda esta travesía, nuestro compromiso de llegar a los residentes más allá de nuestros muros continúa siendo fuerte. Continuaremos con nuestras visitas a las escuelas, las visitas del Dream Bus (Autobús de los Sueños) y a los departamentos con personas mayores, y estamos entusiasmados de introducir un nuevo servicio de entrega a domicilio. Nuestro personal también participará en actividades de desarrollo profesional para traer a nuestra comunidad servicios innovadores que tengan impacto.

El corazón de la Biblioteca Pública de Sun Prairie es nuestra comunidad. Al crecer juntos, la biblioteca continuará creciendo como un lugar para el descubrimiento, la creación, la conexión y la reflexión. Estoy agradecida de estar en esta emocionante travesía con colegas de tanto talento y con socios que nos brindan tan gran apoyo. No podríamos lograr esto sin el apoyo de nuestra Junta Directiva de la Biblioteca, la Fundación de la Biblioteca, los Amigos de la Biblioteca y nuestros representantes electos del gobierno de la ciudad y todo lo que abogan por nosotros. Lo más importante es que no podríamos hacer esto sin ustedes, nuestros valiosos usuarios.

En nombre de todo el personal y la mesa directiva de SPPL, les deseo a ustedes unas fiestas llenas de salud y felicidad y un próspero año nuevo. ¡Por un 2025 lleno de satisfacciones!

Con gratitud,

Svetha Hetzler

Directora de la Biblioteca Pública de Sun Prairie